



学校だより

勿来二小

令和元年10月17日(木)

第9号

いわき市立勿来第二小学校長

台風19号上陸

大型で猛烈な台風19号が、日本各地に大きな爪痕を残していきました。いわき市でも、河川の氾濫、家屋や道路の浸水、それにとまなうライフラインの停止など、甚大な被害が出ています。被害にあわれた皆様に、心からお見舞いを申し上げますとともに、一日も早い復旧をお祈りいたします。

台風が過ぎたあと、15日(火)の登校の状況が心配されましたが、児童・職員ともに、元気に登校・出勤することができて、安心しました。

担任を通じて児童に聞いてみましたところ、雨漏りや停電などの被害はあったものの、家や家の近くに大きな被害はなかったとのことでした。また、避難所等に避難したという児童は5名でした。

市内には、休校を余儀なくされている小中学校もありますが、本校は、予定通りに教育活動を進めてまいります。

学習発表会の校内発表会を行いました

16日(水)に、学習発表会の校内発表会を行いました。本番の日は他学年の発表を鑑賞することができないので、互いの発表を見る機会を持つことと、「予行」を行って更に発表を改善することがねらいです。「予行」ではありますが、保護者の方々からも30名をこえる申し込みをいただき、発表をご覧いただきました。

放課後には職員で反省会を持ち、改善点を洗い出しました。

今のところ、19日(土)は、あいにく雨の予報です。駐車場は校庭になりますが、校庭は児童の学習や遊びの場でもあります。校庭を守るため、保護者の皆様・地域の皆様には、できるだけ車での来校を控えるなど、ご配慮いただければ幸いです。

写真は学校HPに載せました。本番前ですので、発表内容に関わる写真は意図的に除いていますので、ご了承ください。

